

PUBLIK

Pembangunan IKN beri Dampak Positif, Duta Pemuda Balikpapan Akan Gelar FGD

Rizal Sunandar - PPU.PUBLIK.CO.ID

Apr 4, 2023 - 13:06



Andy Saputra dan Sartika Salsadilla

KALTIM - Pemindahan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di Kaltim sudah berefek positif terhadap pembangunan khususnya di Balikpapan. Seperti peningkatan di bidang infrastruktur seperti jalan, drainase dan penambahan fasilitas publik.

Andy Saputra dan Sartika Salsadilla kandidat terpilih Duta Pemuda Balikpapan 2023.



"Sebagai garda terdepan dan pemegang tongkat estafet kepemimpinan masa depan, maka pemuda memiliki kesempatan untuk ikut andil dalam pembangunan IKN," ucap Andy, Minggu (3 April 2023)

Kami Duta Pemuda Balikpapan tengah menyusun program kerja yang menasar pada pelestarian kebudayaan dan kesenian asli Kalimantan. Di mana diketahui, pemindahan IKN berdampak pada semakin bertambahnya jumlah penduduk akibat pendatang yang datang ke Kaltim khususnya ke Balikpapan. Di mana dalam tahun ini saja 2 ribu orang dari luar sudah masuk ke Balikpapan.

"Bentuk pelestariannya adalah dengan mengenalkan alat musik sape sebagai alat musik tradisional dan akan diajarkan kepada pemuda - pemudi," ungkap Andy.

Selain itu Duta Pemuda Balikpapan juga akan melaksanakan pelatihan untuk kebudayaan lain seperti tarian dan mengenalkan wisata-wisata yang ada di Balikpapan. Hal ini diharapkan mampu membuat pemuda Balikpapan mampu menjadi agen yang bisa ikut dalam menyambut pendatang.

"Sehingga terlibat aktif dalam menyukseskan IKN tidak hanya sebagai penonton," ujar mahasiswa Politeknik Negeri Balikpapan itu.

Sartika Salsadilla, Duta Pemuda Balikpapan siap berperan aktif dan ikut serta dalam menyukseskan pemindahan IKN ke Kaltim yang membawa banyak perubahan ke Balikpapan.

"Kami siap membantu mengembangkan SDM melalui pelatihan dan pengembangan bakat sesuai dengan minat pemuda di masing-masing bidang".tuturnya

Duta Pemuda Balikpapan memiliki program kerja dengan menyelenggarakan focus group discussion (FGD), di mana akan menjadi wadah bagi pemuda di Balikpapan untuk menyumbangkan pemikiran, ide, dan inovasi yang bisa meningkatkan kemajuan Balikpapan ke depan khususnya dalam menyongsong IKN di Kaltim.

"Ide, gagasan dan inovasi ini kemudian akan disampaikan kepada dinas-dinas terkait di Balikpapan," ungkap mahasiswi Sekolah Tinggi Agama Islam Balikpapan"

Ditegaskan kedua Duta Pemuda Balikpapan mendukung dan siap menyukseskan pemindahan IKN di Kaltim. Karena IKN telah memberikan dampak positif bagi Balikpapan dan berharap dampak positif tersebut bisa semakin berkembang,

tidak hanya bagi Kaltim juga Indonesia secara umum.tutupnya